

Regierungsratsbeschluss

vom 28. Februar 2006

Nr. 2006/452

Empfang des Gemeinderates Hofstetten-Flüh

1. Erwägungen

Am Samstag, 13. Mai 2006, 10.00 Uhr, findet der Empfang des Gemeinderates Hofstetten-Flüh statt. Die Rathausführung wird durch die Staatskanzlei durchgeführt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den Teilnehmenden im Anschluss an die Rathausführung, um ca. 11.00 Uhr, ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Klaus Fischer wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Yolanda Studer

Staatschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Regierungsrat Klaus Fischer

Abwart

Weibel

Gemeindeverwaltung, Bünweg 2, 4114 Hofstetten-Flüh